

POR SU COMPORTAMIENTO "BRUTAL Y GROTESCO" EN EL 'CASO ESTACIÓN'

# Rivas: "Lago busca difamar por difamar"

Algo más de siete años lleva pululando en el ambiente político el *caso estación* y eso que la Audiencia ya ha archivado la querrela que el PP presentó sobre el alcalde **José Francisco Rivas** por la forma en que se realizaron las concesiones del complejo económico de la estación de autobuses. El último capítulo, por ahora, se escribió en la última sesión plenaria, en la que Rivas contestó a Lago por su comportamiento en este asunto.

EMILIO JIMÉNEZ



**E**l alcalde José Francisco Rivas no está dispuesto a que desde el Partido Popular se dude de su actuación en las concesiones del complejo económico de la estación de autobuses. Así, lo ha hecho saber en la última sesión plenaria y en la que él mismo respondió a la pregunta realizada por Gonzalo Lago, portavoz de la oposición, sobre si existía un documento que obligaba a abonar el sobrecoste de la obra de construcción del hotel y el complejo de oficinas, tal y como había hecho saber el empresario Juan José Hidalgo, propietario de la entidad que explota estos servicios.

El presidente de la corporación municipal talaverana no ha dudado en calificar que Lago está llevando a efecto en estos últimos días "un comportamiento brutal y grotesco" en

relación con este asunto. Rivas sostuvo que el edil popular interroga en el pleno sobre "una cuestión dicha en la calle" y dejó claro que "ni me importó, ni me importa, ni me importará lo que dijo Hidalgo, que muy bien pudo ser fruto de un acaloramiento tras un pleito entre empresas" y preguntó si Lago había realizado la misma cuestión "a quienes han de asesorar a la corporación municipal".

Y es que el alcalde acusa al PP de "no darse por satisfecho en todo lo que concierne a este proyecto" porque continúa insistiendo en este asunto a pesar, incluso, de que la Audiencia ha archivado la querrela de esta formación política contra Rivas por la forma en que se realizaron las concesiones del complejo económico de la estación de autobuses. "Me llevan ustedes a los tribunales, buscan que me metan en la

cárcel y aún no están satisfechos", recordó el primer edil a Lago antes de significar que el expediente completo del proyecto "tuvo que ser fotocopiado, foliado y puesto a disposición de la autoridad judicial en el año 2003 por petición del querellante grupo municipal popular".

Rivas insistió que tanto el fiscal anticorrupción de Madrid, como dos fiscales locales y provinciales y un auto judicial, dijeron que "no había nada de nada" y se dirigió a Lago para

*A la izquierda, el alcalde José Francisco Rivas. Debajo de estas líneas, Gonzalo Lago, portavoz del grupo municipal del Partido Popular.*



indicarle que "usted busca difamar por difamar" e invitarle a Secretaría a recabar el expediente.